



Suspenden clases en secundaria tras hallazgo de bolsas con presuntos restos humanos en NL

Lo que aparenta ser restos humanos de dos personas, fueron abandonados en bolsas de plástico en el exterior de la secundaria #10 Licenciado Aaron Sáenz en la colonia Mezquital en el municipio de Apodaca. Al iniciar labores maestros y alumnos encontraron en la barda perimetral de la colonia Calabria Residencial, que colinda con el plantel educativo, cinco bolsas de plástico con contenido desconocido, según se reportó al número de emergencias 911.

<https://www.milenio.com/policia/nl-hallan-bolsas-presuntos-restos-humanos-afuera-secundaria>